

I.Ceram : renouvellement de certification

Claude Leguilloux, publié le 26/09/2017 à 05h47



Crédit photo © Reuters

(Boursier.com) — **I.CERAM**, spécialiste des implants orthopédiques innovants et implants en céramique, a obtenu le renouvellement de sa certification ISO 13485 : 2012 COFRAC relative à la gestion de la qualité de ses dispositifs médicaux et services associés.

Depuis l'origine, I.CERAM place la satisfaction de ses clients au centre de sa stratégie et respecte les normes de la profession. Dès lors, la société a mis en place un suivi qualité rigoureux afin de garantir la sécurité et l'excellence de ses produits, de leur conception jusqu'à leur distribution.

L'audit mené par la société AB certification a validé la conformité du système d'organisation de la qualité d'I.CERAM, au référentiel ISO 13485 : 2012 COFRAC dédié à l'industrie des dispositifs médicaux.

"Le renouvellement de cette norme internationale, prérequis à l'obtention du marquage CE de tout produit, s'inscrit parfaitement dans le plan de développement d'I.CERAM et atteste du niveau d'exigence de son service qualité", conclut la société...